
 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 
Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

РЕШЕНИЕ 

06.12.2007        № 573 

Об утверждении результатов 
публичных слушаний по проекту 
бюджета муниципального 
образования «Город Таганрог» на 
2008 год  и на плановый период 
2009 и 2010 годов 

 
 
В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской 
Думы от 29.09.2005 №117 «Об утверждении Положения «О порядке проведения публичных 
слушаний в городе Таганроге», Решением Городской Думы от 01.11.2007 № 545 «О проекте 
бюджета муниципального образования «Город Таганрог» на 2008 год и на плановый период 
2009 и 2010 годов, и вынесении его на публичные слушания», Городская Дума 

 
РЕШИЛА: 

1.Утвердить результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального 
образования  «Город Таганрог» на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов 
(приложение). 

2.Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 
опубликованию. 

3.Администрации города Таганрога (Федянин Н.Д.): 
3.1.Рассмотреть поступившие от жителей предложения, не связанные с проектом бюджета 
муниципального образования «Город Таганрог» на 2008 год и на плановый период 2009 и 
2010 годов, проработать возможность их решения и проинформировать граждан о 
принятых мерах; 

3.2.Обеспечить официальное опубликование настоящего Решения в газете «Таганрогская 
правда». 

4.Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на Мэра города Таганрога 
Федянина Н.Д. 

 
 
Председатель Городской Думы 
города Таганрога Ю. Стефанов 
 
 



Приложение 
к Решению Городской Думы  

от  06.12.2007 № 573 
 
 

Результаты публичных слушаний 
 по проекту бюджета муниципального образования «Город Таганрога» на 2008 год и на плановый период  2009 и 2010 годов  

 
Предложения и замечания внесены: 

№  
Предложения и замечания 

Решение, 
принятое по 
данному 

предложению 

 
Мотивированное обоснование принятого решения, 

ссылка на закон 

 
1) Корецкий Анатолий Семенович – председатель садоводческого товарищества «Сады -1»: 

1 В бюджете не предусмотрены средства на развитие инфраструктуры частного 
сектора, в связи с чем продолжится загрязнение балок Малая и Большая Черепаха. 

учтено в 
бюджете 

В проекте бюджета города Таганрога на 2008-
2010 годы предусмотрены расходы на строительство, 
капитальный  и текущий ремонт дорог, строительство 
и ремонт ливневой канализации, как подземной, так и 
надземной в объеме 675 109,5тыс. руб., включая 
расходы на изготовление ПСД по данным позициям. 
Поадресный титульный список будет утвержден 
Мэром г. Таганрога после принятия бюджета, в 
который, как и в текущем 2007 году, войдет развитие 
инфраструктуры частного сектора.  

2 В черте города расположены 53 садоводческих товарищества, дороги в которых 
находятся в муниципальной собственности. В бюджете средства на ремонт этих дорог 
не предусмотрены. 

учтено в 
бюджете 

См. ответ п.1 

3 Не заложены средства на развитие инфраструктуры садоводческих товариществ. учтено в 
бюджете 

См. ответ п.1 

4 Следует отметить, что бюджет опубликован в газете «Таганрогская правда» в очень 
сокращенном варианте, мелким шрифтом и многие понятия не ясны, например, что 
такое «субсидии юридических лиц»? Предлагаю в следующий раз разъяснять 
населению понятия и термины, так как общественность должна контролировать 
исполнение бюджета. 

учтено в 
бюджете 

Бюджет города опубликован в соответствии с 
требованиями Бюджетного кодекса РФ, расходы 
бюджета запланированы в разрезе бюджетной 
классификации, утвержденной Приказом 
Министерства Финансов РФ от 24.08.2007  №74н «Об 
утверждении указаний о порядке применения 
бюджетной классификации РФ» 
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5 Почему доход от физических лиц в 3 раза больше дохода от единого социального 

налога? Это обусловлено сокрытием доходов предприятиями? 
учтено в 
бюджете 

       Согласно Бюджетному кодексу Российской 
Федерации единый социальный налог не поступает в 
бюджеты городских округов и, соответственно, в 
бюджет города Таганрога. Вероятно, имеется ввиду 
единый налог на вмененный доход. Он поступает в 
бюджет города по нормативу отчислений 90 % от 
собираемой суммы налога и в 2008 году составит 
105,2 млн. руб., что выше ожидаемых поступлений в 
2007 году на 1,8 млн. руб. 
      Налог на доходы физических лиц в 2008 году 
составит 587,3 млн. руб. Он поступает в бюджет 
города Таганрога по нормативу отчислений 30 % и 
рассчитывается на основе прогнозируемого фонда 
заработной платы по городу Таганрогу в 2008-2010 гг. 

 
2) Ищенков Вадим Константинович – житель города, пер. А.Глушко, 8: 

6 Я живу в старом доме, которому около 200 лет. Жильцы стараются 
поддерживать дом в нормальном состоянии, однако фасад дома имеет неприглядный 
вид. 
Из представленной информации я не услышал, сколько средств планируется 
потратить на реализацию жилищно-коммунальной реформы?  

С января 2008 года вступит в действие новый закон, зачем тогда планировать 
средства в бюджете, если капитальный ремонт дома – это будет проблема ТСЖ или 
управляющей компании. Считаю я, как и многие жители Центральной части города, 
должны были знать, что наши дома включены в реестр по реставрации или 
капитальному ремонту. Сейчас же МУП «ЖЭУ» преобразуется в ООО, мы платили 
десятилетия за коммунальное и техническое обслуживание, работы не выполнялись, 
теперь же жильцам предлагают выбрать управляющую компанию и снова платить за 
все деньги. 

учтено в 
бюджете 

В бюджет города по капитальному ремонту 
многоквартирных домов  в 2008 - 2010 годах 
предусмотрены средства  - 485 463,8тыс. руб. Кроме 
того, согласно письму Министерства строительства и 
жилищного хозяйства от 10.08.2007 № 4315 из 
федерального бюджета будет дополнительно 
выделено нашему городу  141,0 млн. руб. 

В 2007 году будет изготовлена ПСД на ремонт 
фасадов зданий, расположенных в центральной части 
города, средства на капитальный ремонт фасадов 
предусмотрены в 2008- 2010 гг. в объеме 28,0 млн. 
руб. Титульные поадресные списки будут утверждены 
в течение 1 месяца после принятия бюджета. 

В период с 2007 по 2011 г.г. в Ростовской 
области действует целевая программа, согласно 
областному закону от 15.03.2007 №653-ЗС «Об 
областной целевой программе «Капитальный ремонт 
многоквартирных домов и создание условий для 
управления многоквартирными домами на территории 
Ростовской области в 2007-2011 годах». В 
соответствии с данной программой за счет средств 
областного бюджета предусмотрено выделение 
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субсидий для управляющих организаций, ТСЖ либо 
жилищных кооперативов или иных 
специализированных потребительских кооперативов, 
организаций по обслуживанию жилищного фонда на 
капитальный ремонт многоквартирных домов, при 
софинансировании за счет средств собственников в 
размере не мене 10% стоимости работ. В программе 
указаны условия предоставления субсидий и перечень 
ремонтных работ,  в т.ч.  

1) ремонт внутридомовых инженерных систем 
электро-, тепло-, газо-, водоснабжения, 
водоотведения, в том с числе с установкой приборов 
учета потребления ресурсов и узлов управления 
(тепловой энергии, горячей и холодной воды, 
электрической энергии, газа); 

2) ремонт или замена лифтового оборудования, 
признанного непригодным для эксплуатации, при 
необходимости ремонт лифтовых шахт; 

3) ремонт крыш; 
4) ремонт подвальных помещений, относящихся 

к общему имуществу собственников помещений в 
многоквартирных домах; 

5) утепление и ремонт фасадов. 
За счет средств областного бюджета могут 

дополнительно выполняться работы по 
восстановлению и ремонту отмостков, ремонту 
подъездов многоквартирных домов. 

 
3) Горбанев Павел – студент ТТИ ЮФУ, кафедра «Государственное и муниципальное управление»: 
 
7 На территории 2 городской больницы было построено кирпичное здание, 

которое планировалось использовать для станции переливания крови. Сейчас это 
здание законсервировано. Хотелось бы узнать, планируется ли выделение средств на 
продолжение строительства или на поддержание его в надлежащем состоянии. 

учтено в 
бюджете 

Данное учреждение было передано в областную 
собственность (Решение Городской Думы от 
27.10.2005 №135).  

В течение 1 месяца Администрацией города 
(ответственный – Начальник Управления 
здравоохранения г. Таганрога - Беседовский С.Г) 
будет направлено обращение в адрес Министерства 
здравоохранения РО с просьбой обратить внимание на 

 



5 
неудовлетворительное состояние здания и 
рассмотреть возможность ускорить проведение 
строительных и ремонтных работ. 

 
4) Палий Алексей Николаевич – заместитель председателя городского отделения партии «Справедливая Россия»: 
8 Хочу поблагодарить Городскую Думу и Мэра города Н.Д.Федянина за 

поддержку нашего предложения и установление 50 %-ой льготы на проезд 
пенсионерам города. Сейчас в Ростовской области принят новый закон, согласно 
которому расшириться круг лиц, пользующихся областной льготой, однако не все 
пенсионеры попадают под действие закона. Наша партия обращается с просьбой к 
Городской Думе рассмотреть вопрос о возможности предоставления бесплатного 
проезда всем пенсионерам, не попавшим в льготную категорию. 

учтено в 
бюджете 

            В соответствии с постановлением Мэра города 
Таганрога от 26.01.2007 № 147 «О предоставлении 
льготного проезда в городском пассажирском 
транспорте общего пользования отдельным 
категориям граждан» в 2007г. установлен льготный 
проезд в размере 50% от экономически обоснованного 
тарифа для пенсионеров, получающих пенсии по 
законам: «О государственном пенсионном 
обеспечении» от 15.12.2001 № 166-ФЗ и «О трудовых 
пенсиях» от 17.12.2001 № 173-ФЗ, не имеющих права 
на получение компенсационных денежных выплат, 
установленных федеральными и региональными 
нормативно-правовыми актами, на основании 
социальных именных проездных талонов. 
              В целях оказания социальной поддержки 
жителей г. Таганрога в 2008-2010 г.г. сохраняется 
принятый порядок возмещения транспортным 
предприятиям расходов по льготному проезду 
пенсионеров. Кроме того, для улучшения 
транспортного обслуживания населения г. Таганрога в 
бюджете г. Таганрога предусмотрены 600,0 тыс. 
рублей на исследование загрузки маршрутной сети 
городского пассажирского транспорта и определению 
перспективных направлений деятельности по 
повышению эффективности работы транспорта, а 
также разработки в 2008г. Программы развития 
городского пассажирского транспорта. 

9 В выступлении А.В. Костровой не сказано о сумме задолженности жителей за 
услуги ЖКХ. Предлагаю рассмотреть возможность списания безнадежных долгов с 
отдельных категорий граждан, таких, например, как многодетные семьи, больные 
люди и т.д.  

не требует 
включения 

Платежи населения за оплату ЖКУ не являются 
доходами бюджета г. Таганрога. В связи с чем, 
предлагаем данный вопрос рассмотреть на заседании 
постоянной комиссии Городской Думы  по Жилищно-
коммунальному хозяйству и транспорту. 
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10 Некоторые из Вас в европейских городах наблюдали, что мусорные 

контейнеры устанавливаются закрытого типа. Открытые мусорные контейнеры – это 
позавчерашний день, когда дует ветер, весь мусор разносится по городу. Конечно, 
установка закрытых контейнеров у нас в городе – это очень большие затраты, но 
впереди празднование 150-летия со дня рождения А.П. Чехова, необходимо начинать 
работы по замене контейнеров в центральной части города. Как вариант предлагаю 
рассмотреть возможность привлечения научно-промышленного потенциала нашего 
города, объявить конкурс среди предприятий на производство таких контейнеров. 

принять к 
сведению 

Поддерживаем данное предложение, вопрос  
будет рассмотрен на заседании постоянной комиссии 
Городской Думы  по Жилищно-коммунальному 
хозяйству и транспорту. 

11 Еще одна городская проблема – это отсутствие общественных туалетов. 
Закрыты даже те, которые существовали ранее. 

учтено в 
бюджете 

В настоящее время существующие в центре 
города общественные туалеты работают. Ежегодно по 
статье «благоустройство» предусматриваются 
средства на глубокую очистку туалетов. Кроме того, 
за счет средств, предусмотренных в бюджете города  
на 2008 г., предусмотрена  установка   общественного 
туалета в сквере Петра I, подключенного к городской 
канализации. 

12 И последний вопрос – состояние лифтового хозяйства города. Большие 
многоэтажные дома оказались в очень непростой ситуации, ночью лифты не 
работают, в экстренных случаях, таких, например, как вызов скорой медицинской 
помощи, обратиться некуда. Предлагаю рассмотреть варианты выделения 
дополнительных средств на доукомплектование штата диспетчеров, чтобы лифты 
работали 24 часа либо дежурный диспетчер включал лифт в случае экстренной 
необходимости. Предлагаю в 3-летнем бюджете предусмотреть средства на замену 
лифтового хозяйства. 

учтено в 
бюджете 

Мероприятия по замене лифтового 
оборудования входят в перечень работ, производимых 
при капитальном ремонте многоквартирных домов. В 
бюджете города на 2008- 2010 гг.предусмотрено  
485 463,8 тыс. руб. на капитальный ремонт 
многоквартирных домов. 

См. п. 6 
Следует отметить, что работа по замене лифтов 

начата в 2005 году. В период с 2005 года по 2007 год 
заменено 20 лифтов, отремонтировано 49 лифтов. 

13 Предлагаю рассмотреть вопрос об увеличении норматива на питание 
школьников. По данным экономистов нашей партии эта сумма не столь велика, 
особенно при повышении цен на продукты питания на горюче-смазочные материалы. 

учтено в 
бюджете 

На питание школьников в 2007 году 
предусмотрено – 15 810,2 тыс. руб., в 2008 году 
запланировано 17 770,5тыс. руб., в 2009 году 
19 071,8тыс. руб., в 2010 году  - 20 389,1тыс. руб. 

Норматив на питание школьников не 
существует, бюджет г. Таганрога на текущее 
содержание общеобразовательных школ формируется 
по общему нормативу, умноженному на количество 
учащихся. Размер денежных средств, необходимых на 
питание учащихся, находится в компетенции 
директоров образовательных учреждений. 
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5) Пазюков Кирилл Сергеевич – студент ТИУиЭ: 
 
14 В расходах бюджета по разделу «Национальная безопасность» запланированы 

средства на  ликвидацию радиоактивных отходов. Откуда в Таганроге радиоактивные 
отходы и почему так много средств предусмотрено? 

учтено в 
бюджете 

На эти цели в  2007 году выделено 320,7тыс. руб. 
Радиоактивные отходы выявляются в ходе 

регулярных обследований, которые проводятся 
специальными организациями (исследуется грунт, 
стройматериалы, отдельные предметы неизвестного 
происхождения). 

При выявлении радиоактивно загрязненных 
участков принимается решение об очистке и 
утилизации на специальных полигонах. 

Все выявленные участки загрязнения носят 
локальный характер, имеют активность, не 
оказывающую влияние на фоновый уровень 
радиоактивности. 

 
6) Богданенко Антон - студент ТИУиЭ: 
 
15 С июля 2007 года были повышены административные штрафы за нарушение 

правил дорожного движения. Это уже учтено при формировании бюджета? 
учтено в 
бюджете 

Согласно Областному закону от 03.08.2007  № 744-ЗС 
«О внесении изменений в областной закон «О 
межбюджетных отношениях органов государственной 
власти и органов местного самоуправления в 
Ростовской области» штрафы рассчитываются как 
ожидаемое поступление данных доходов в 2007 году, 
скорректированное на уровень цен, прогнозируемый в 
2008 году. При расчете прогноза поступлений по 
штрафам, в сумме ожидаемых поступлений штрафов 
от УВД по Ростовской области было учтено 
повышение налагаемых штрафов и, соответственно, в 
прогнозе на 2008 год повышение также учтено. 

16 Несколько лет в городе обсуждаются планы строительства завода по 
переработке твердых бытовых отходов. Будет ли строиться завод? 

не требует 
включения 

Данная проблема в городе рассматривается давно, 
строительство завода планируется осуществить за счет 
привлечения средств инвесторов, без затрат бюджета.  

17 В бюджете предусмотрены средства на строительство фонтана на 
Пушкинской набережной. Зачем он там нужен? Эти средства можно потратить на 
укрепление прибрежной зоны, уборку мусора на склонах, укрепление почвы в районе 
памятника Петру I. 

учтено в 
бюджете 

В бюджете города на 2007 год на строительство 
фонтана запланировано 1,5 млн. руб. – разработка 
ПСД, в 2008 году планируется направить 15,0 млн. 
руб. на строительство. Фонтан планируется 
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установить в центре Пушкинской набережной, работа 
фонтана будет происходить синхронно при звучании 
классической музыки с изменением цветности. 
Надеемся, что данное место будет излюбленным 
местом горожан и гостей города. Расходы на 
строительство фонтана запланированы по разделу 
ЖКХ. 
Что касается расходов на решение проблем в области 
ЖКХ, следует отметить, что на эти цели 
предусмотрено в 2008 году 617 396,5 тыс. руб. или 
27,4 % всех расходов бюджета города. 

 
7) Наточина Екатерина – ТТИ ЮФУ, кафедра «Государственное и муниципальное управление»: 
 
18 В бюджете запланированы средства на реконструкцию дорог. Как они будут 

распределяться по адресам? Например, будет ли произведена реконструкция ул. 
Инициативной? 

учтено в 
бюджете 

 Титульные списки по реконструкции, ремонту 
дорог  составляются Управлением жилищно-
коммунального хозяйства и транспорта в течение 
месяца после принятия бюджета, согласовываются с 
депутатами Городской Думы и утверждаются Мэром 
г. Таганрога. После утверждения титульных списков 
заинтересованные лица могут получить данную 
информацию (подробное распределение средств на 
ремонт дорог) в УЖКХиТ, Городской Думе города 
Таганрога, либо в  территориальных управлениях. 

 
8) Михайлова Любовь - ТТИ ЮФУ, кафедра «Государственное и муниципальное управление»: 
 
19 В бюджете предусмотрены средства на благоустройство Чеховского сквера. 

Планируются ли работы по поддержанию порядка в сквере между Новым Вокзалом и 
Пединститутом, так как сквер не освещен, загрязнен, и проход по нему небезопасен. 

учтено в 
бюджете 

Да, в 2008 году на благоустройство  города, включая 
скверы предусмотрено 145 312,3 тыс. руб. 

 
9) Богославский Иван Владимирович – студент ТИУиЭ: 
 
20 Одна из острейших проблем не только в городе, но и в регионе – нехватка 

мест в детских садах. Как планируется ее решать в 2008 году? 
учтено в 
бюджете 

Для решения проблемы расширения сети  детских 
дошкольных учреждений, связанной с ростом 
количества детей дошкольного возраста,   бюджетом  
города  Таганрога  предусмотрена сумма 31440,0 
тыс.рублей для   строительства детского сада на 200 
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мест по ул. С.Шило, также   предусмотрено 
расширение сети на 80 мест  в действующих детских 
садах. 
С целью снижения очередности и ростом охвата детей 
дошкольным образованием, Городской  целевой 
программой  улучшения демографической ситуации в 
городе Таганроге  на 2008-2010г.г.,  предусмотрено 
5000,0 тыс.рублей для оснащения ДОУ после 
капитального ремонта необходимым оборудованием и 
мебелью, также бюджетом  на 2008год предусмотрен 
капитальный ремонт пяти дошкольных учреждений на 
23 группы -475 мест  (МДОУ № 
12а,№3,№15,№31,№11  - 49410,2 тыс.рублей ). 

 
10) Гутник Юлия - студентка ТИУиЭ: 

21 Составление трехлетнего бюджета основывается на концепции 
бюджетирования, ориентированного на результат. Существует ли механизм оценки 
деятельности бюджетов и бюджетных учреждений по результатам? 

учтено в 
бюджете 

В Администрации города уже второй год подряд 
введено в практику бюджетного планирования 
представление управлениями и отделами 
Администрации города докладов о результатах и 
основных направлениях деятельности главных 
распорядителей средств бюджета города в 
соответствии с постановлением Мэра г. Таганрога от 
20.07.2006 № 3159 «О мерах по повышению 
результативности бюджетных расходов». 

Информацию по каждой отрасли можно 
получить в Финансовом управлении г. Таганрога. 

11) Тримоус Надежда – студентка ТТИ ЮФУ, кафедра «Государственное и муниципальное управление»: 
22 Запланированы ли в бюджете средства на благоустройство пляжей? 

Например, на территории санатория «Тополь» растут камыши, будут ли выделяться 
средства? 

учтено в 
бюджете 

В бюджете города на 2008-2010 гг. за счет 
статьи «Благоустройство» запланированы расходы на 
благоустройство пляжей, находящихся в 
муниципальной собственности. 

12) Дубина Ольга - студентка ТИУиЭ: 
 
23 В прессе появилась информация о готовящейся бюджетной реформе, 

предусматривающей переход от финансирования по смете к подушевому 
финансированию. Означает ли это, что сумма, выделяемая на финансирование 
бюджетных учреждений, будет зависеть от количества обучающихся и работающих в 
них? 

учтено в 
бюджете 

Начиная с 2006 года, расходы бюджета города 
планируются  в соответствии с Решением Городской 
Думы от 15.12.2005  №165 «О нормативах расходов 
бюджета города Таганрога на очередной финансовый 
год», основное преимущество – подушевое 
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планирование. Например, нормативные расходы по 
детским садам исчислены, как количество 
воспитанников детских садов умноженное на 
норматив в год. 

В бюджете города Таганрога на 2008г. и 
плановый период 2009-2010гг. расходы на содержание 
образовательных бюджетных учреждений учтены в 
соответствии с нормативами на одного воспитанника 
(обучающегося) -  подушевой. В то же время, переход 
на нормативное подушевое финансирование не 
должен допустить снижения фактически 
сложившегося финансирования отдельных 
образовательных учреждений в течение переходного 
(адаптационного) периода  (за исключением случаев 
снижения объема оказываемых учреждением  услуг). 
Задачу выравнивания финансирования на одного 
воспитанника предполагается решать поэтапно и по 
мере увеличения финансирования образовательного 
учреждения, а не одномоментно,  за счет резкого 
перераспределения бюджетных средств внутри 
отрасли в момент введения принципов нормативного 
подушевого финансирования. 

 
13) Надолинский Виталий Николаевич – пенсионер, проживающий в доме № 10/1 по ул. Седова: 
 
24 У меня предложения по работе МУП «Управление «Водоканал». Затопленные 

подвалы – это проблема всего города. Эта ситуация обусловлена работой 
обслуживающего предприятия в аварийном, а не в профилактическом режиме. 

Нужно реорганизовывать службу Водоканала, чтобы работы выполнялись в 
плановом режиме, а авария в подвале стала чрезвычайным происшествием. 
Предлагаю провести совещание с участием экономиста МУП «Управление 
«Водоканал», специалистов Финансового управления и Городской Думы, на котором 
определить потребность в финансовых средствах на организацию работы 
предприятия в режиме профилактического обслуживания. 

учтено в 
бюджете 

В бюджете города на 2008 – 2010 годы запланированы 
средства в сумме 29,0 млн. руб. на замену 
внутриподвальных сетей, кроме того, Мэром города 
поставлена задача в течение двух лет полностью 
заменить подвальную разводку во всех 
многоквартирных домах города. И уже в дальнейшем 
осуществлять плановый профилактический ремонт. 

25 В связи с увеличением стоимости работ по выносу котельной по ул. Седова 
№10/1 предлагаю увеличить сумму на 3 млн. руб. 

учтено в 
бюджете 

После предоставления ПСД на выполнение 
работ по выносу котельной по адресу ул. Седова 
№10/1, проведения ее экспертизы и определения 
точной суммы расходы будут профинансированы в 
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полном объеме по разделу «Жилищно-коммунальное 
хозяйство» в 2008 – 2010 годах. 

14) Медведев Михаил – житель города: 
 
26 Последнее время в центральной части города в часы «пик» передвижение на 

автотранспорте затруднительно. Предлагаю расширить проезжую часть и увеличить 
количество стоянок для автомобилей.  

 

не требует 
включения 

Данный вопрос не относится к проекту бюджета 
города на 2008 – 2010 годы. Кроме того, для 
улучшения транспортного обслуживания населения г. 
Таганрога в бюджете г. Таганрога предусмотрены 
600,0 тыс. рублей на исследование загрузки 
маршрутной сети городского пассажирского 
транспорта и определение перспективных 
направлений деятельности по повышению 
эффективности работы транспорта, а также 
разработки в 2008г. Программы развития городского 
пассажирского транспорта. 

Предлагаем направить обращение аместителю 
Главы Администрации по вопросам городского 
хозяйства (Ревко С.А.) по принадлежности. 

 
Всего на публичных слушаниях выступили 14 жителей города. В ходе публичных слушаний поступило 26 предложений, из них 24 – устных 

предложений и 2 – письменных (№ 13, 25), из них, по проекту Решения – 24 предложения, по иным вопросам – 2 предложения  (№26, 9). 
Всего в таблице представлено 26 предложений, из них не требуют включения в бюджет города – 3 (№9, 16, 26), принято к cведению -  1 (№10). 
 

 

Управляющий делами Городской Думы 
города Таганрога              Т.Ерохина 
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